

365 renungan

Special Person

Yohanes 1:1-16

Firman itu telah menjadi manusia, dan diam di antara kita, dan kita telah melihat kemuliaan-Nya, yaitu kemuliaan yang diberikan kepada-Nya sebagai Anak Tunggal Bapa, penuh kasih karunia dan kebenaran.

- Yohanes 1:14

Dari sekian banyak kerabat dan teman di lingkungan kita, saya rasa ada special person atau satu orang spesial yang selalu diingat dan dikenang di dalam hati kita. Mungkin orang tersebut mama/papa, pasangan, sahabat atau rekan kerja kita. Kita pernah mengalami satu momen spesial yang akhirnya membuat kita percaya dan menjadikan orang tersebut sebagai special person dalam hidup kita. Kehadiran special person membuat hidup kita lebih berwarna dan bersemangat untuk dijalani.

Hal yang sama berlaku di dunia ini. Kehadiran Kristus ke dalam dunia, menjadi *Special Person* yang mengubah dan memberikan warna baru dalam hidup banyak orang. Dunia dan kita yang tadinya hidup dalam kegelapan dosa, diubah ketika berjumpa dengan Yesus.

Injil Yohanes mendeskripsikan secara gamblang siapa Yesus Kristus. Dia bukan manusia biasa, melainkan Firman yang menjadi manusia. Firman itu adalah Allah (ay. 1). Kristus jelas merupakan Allah yang turun ke dalam dunia. Artinya, kehadiran Yesus dan pemberitaan tentang Kerajaan Allah yang Dia sampaikan bukanlah kabar miring, melainkan kebenaran mutlak yang Dia sampaikan kepada setiap manusia berdosa di seluruh dunia.

Firman yang hadir ke dalam dunia membawa kehidupan bagi umat manusia. "Dalam Dia ada hidup dan hidup itu adalah terang manusia." (ay. 4). Yesus Kristus menjadi sumber kehidupan bagi manusia karena Dia memperlihatkan terang yang bercahaya yang menuntun kita di tengah gelapnya dosa dunia.

Inilah yang menjadikan Kristus *Special Person*. Dia membuktikan kasih Allah dan memberikan terang sejati bagi kita. Walaupun keberdosaan menghancurkan kehidupan kita, tetapi Allah memberikan Anak-Nya untuk memperlihatkan kasih dan kebenaran yang sejati. Tujuannya agar kita tidak lagi berjalan dalam kegelapan, melainkan hidup dalam kasih dan terang kebenaran di tengah dunia yang berdosa.

Kasih dan terang kebenaran telah hadir bagi setiap kita, Pribadi spesial yang menuntun dan membimbing kita agar tidak lagi tersesat dalam dosa. Mari menjalani hidup dengan terus melekat kepada Kristus, *Special Person* yang hadir bagi kita.

Refleksi Diri:

- Apakah Kristus telah menjadi Special Person dalam hidup Anda ?
- Bagaimana Anda ingin menjalani hidup dengan kehadiran Kristus dalam diri Anda?